
会 議 録 

会議名 第１７回日野市地域公共交通会議 

日時 平成２５年３月１４日（木）１４：００から１５：００まで 

会場 日野市役所本庁舎５０５会議室 

出席者 

委員 別紙のとおり 

事務局 
都市計画課 香川課長、浅川課長補佐、大野交通政策係長、 

伴登主事、前田主事 

議題 

議事 

（1）平成２４年度事業について（報告事項） 

（2）平成２４年度利用状況（報告事項） 

（3）平成２５年度予算（案）（協議事項） 

（4）平成２５年度事業計画（案）について（協議事項） 

（5）平成２５年度スケジュール（案）（協議事項） 

 

公開・非公開の別 公開 

傍聴人の数 ０名 

   

１．開会 

 

２．あいさつ（谷井会長） 

     

  事務局より報告 

委員の変更の報告 

 日野市まちづくり部長   石本 弘一郎 委員（着任･あいさつ） 

 

３．議事 

（１）平成２４年度事業について（報告事項） 

事務局（都市計画課 大野係長）から説明（資料－１） 

 

＜意見、質問等＞ 

谷井会長 

  交通不便地域が市域で２０．７２％というのは素晴らしい数字である。 

  今後も、更なる解消に取り組んでいただきたい。 

 

 

   

（２）平成２４年度利用者状況（報告事項） 

    事務局（都市計画課 大野係長）から説明（資料－２） 

    

＜意見、質問等＞ 



     なし 

 

（３）平成２５年度予算（案）（協議事項） 

    事務局（都市計画課 香川課長）から説明（資料－３） 

 

＜意見、質問等＞ 

 谷井会長 

  事業費として計上されている 2,933 千円については、日野ＢＰのバス停配置の 

  見直しのための事業費とのことだが、先ほど、平成２４年度事業の報告の中で 

  市立病院バス停の設置にあたり地先との交渉で不調になったとの報告があった。 

  その箇所の設置費も計上されているのか。 

   ⇒計上されている。予算策定時期と交渉の時期の相違によるため。 

      （事務局回答） 

＜議決＞ 

 谷井会長 

・平成２５年度予算（案）について異議ないか。 

《異議なしの声》 

・平成２５年度予算（案）について承認した。 

 

 （４）平成２５年度事業計画（案）について（協議事項） 

     事務局（都市計画課 大野係長）から説明（資料－４） 

 

  ＜意見、質問等＞ 

   藤田委員 

  前回会議では、増便を望む声が多いとの報告があったが、平成２５年度事業 

    には、それが反映されていない。 

     ⇒増便の要望は把握している。前回の報告のなかで川辺堀之内路線の要望が 

      多いと報告したが、同路線については周辺の区画整理など基盤整備の 

      進捗を見ながら検討する。その他路線については、補助金の増加が必要と 

      なるため、現状では困難である。（事務局回答） 

 

＜議決＞ 

 谷井会長 

・平成２５年度事業計画（案）について異議ないか。 

《異議なしの声》 

・平成２５年度事業計画（案）について承認した。 

 

 （５）平成２５年度スケジュール（案）について（協議事項） 

     事務局（都市計画課 大野係長）から説明（資料－５） 

 



 

  ＜意見、質問等＞ 

   なし 

 

＜議決＞ 

 谷井会長 

・平成２５年度スケジュール（案）について異議ないか。 

《異議なしの声》 

・平成２５年度スケジュール（案）について承認した。 

 

   谷井会長 

    全体を通してご意見・ご質問はないか。 

     

谷井会長 

    平成２５年度事業計画で明星ルートの利用者増加策があったが、同ルートは 

    ラウンドダイヤ化、車両の大型化を実施したうえでの利用者減は芳しくない。 

    チラシの配布はどの程度か。できればカラー印刷を望む。 

     ⇒配布数は約 2,000 戸を予定。印刷は窓口配布等も考慮し 2500 を予定して 

いる。（事務局回答） 

 

    南平路線についても、運行、利用者ともミニバスでは最大の路線である。 

    ぜひ、住民の理解をいただき、中型化を実現してほしい。 

 

 

（事務局） 

今後としては、承認いただいた平成２５年度事業計画について、調査･検討を 

進め、必要に応じて関係機関や地域自治会との調整を進める。 

    次回会議は９月を予定している。 

 

５．閉会 

 

 

 

 

 


